

## Der Zirkus Doppelino war in der Karlschule



Der Zirkus Doppelino war vom 25.9.23 - 30.9.23 in der Karlschule.

In der Projektwoche - Zirkus haben wir viele neue Kunststücke gelernt.

Es gab die Nummern: Seiltanz, Trapez, Akrobatik, Rola-Bola, Hula-Hoop, Trampolin und Kugellauf. Diese Zirkusnummern haben allen sehr viel Spaß gemacht.

Wir waren in der Gruppe Seiltanz. Unser Trainer hieß Mikkel. Er ist ein Däne. Für die Aufführung vor den Eltern mussten wir uns eine Geschichte überlegen. Wir haben dann einfach Sheriff und Räuber genommen.

Es war sehr, sehr lustig. Am 30.9.23 fand dann unsere große Aufführung statt.

Alle Artisten haben viel Applaus bekommen.

Die Projektwoche war sehr, sehr toll.

Von Mathilda und Tilda

